



GABINETE DE SEGURIDAD INDAGA SOBRE SECUESTRO: EJECUTIVO

Mineras exigen mayor seguridad en Sinaloa

Luego de que se confirmó el hallazgo en una fosa clandestina de un quinto trabajador, de los 10 que fueron *levantados* en la entidad, empresas del sector urgieron a que se garanticen las condiciones para laborar en zonas donde operan proyectos de extracción.

IDENTIFICAN 5 CUERPOS HALLADOS EN FOSA EL VERDE: TODOS MINEROS

Mineras exigen más seguridad tras *levantón* de trabajadores

Información. FGR confirmó que fueron diez cadáveres los localizados; buscadoras aseguran que son los desaparecidos

A la par de que se confirmó la identidad del quinto trabajador de la minera Vizsla Silver Corp. encontrado en una fosa clandestina en el poblado de El Verde, Concordia, Sinaloa, empresas del sector exigieron mayor seguridad en las zonas donde operan proyectos de extracción de materiales.

La Fiscalía General de la República (FGR) confirmó que en el cementerio clandestino se encontraron diez cuerpos, de los cuales cinco han sido identificados como empleados de la empresa y entregados a su familia; sin embargo, buscadoras aseguraron que se trata de los desaparecidos el 23 de enero pasado.

Las víctimas ya identificadas son José Ángel Hernández Vélez, Ignacio Aurelio Salazar Flores (ambos de

Zacatecas), Jesús Antonio de la O Valdez (Chihuahua), José Manuel Castañeda Hernández (Guerrero) y José Antonio Jiménez Nevárez (Sonora).

La canadiense Vizsla Silver Corp informó que fue notificada por las familias sobre la localización sin vida de sus allegados, quienes eran colaboradores de la empresa, dijo su presidente y director general, Michael Konnert, mediante un comunicado publicado en sus redes sociales.

La Cámara Minera Mexicana (Cammex) señaló que ante la gravedad del caso, mantendrán estricta vigilancia sobre el actuar de las instituciones de procuración de justicia.

Consideró inaceptable que la seguridad de los trabajadores sea quebrantada y subrayó el derecho de las familias a obtener justicia efectiva.

Por su parte, la Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México demandó la aplicación de la ley, tras el asesinato de trabajadores del sector. "Como gremio, exigimos condiciones de seguridad que permitan desempeñar nuestra labor con dignidad y respeto a la vida", señaló en un comunicado.

AVANZA IDENTIFICACIÓN

Ayer se conoció la identidad de dos trabaja-



dores más reportados como desaparecidos y cuyos restos fueron localizados en una fosa por el grupo de madres buscadoras Por las Voces sin Justicia, el viernes pasado.

El Colegio de Ingenieros en Ecología, A.C. confirmó el fallecimiento del ingeniero Antonio de la O Valdez, egresado de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Mientras que José Antonio Jiménez Nevárez, de Sonora, se desempeñaba como coordinador operativo de seguridad en la mina de la comunidad de Pánuco.

Hombres armados irrumpieron en un departamento de Concordia y levantaron a diez trabajadores, mientras que se llevaron a otros cuatro de la empresa CICAR.

De éstos últimos, entre ellos un ingeniero civil oaxaqueño, no se sabe nada.

/QUADRATÍN
4

estados de donde son los cinco cuerpos identificados hasta el momento

10

años atrás no se tenía problemas con el narco, afirma Huascar Peña, representante demineros

65

desaparecidos en Sinaloa se han reportado del 1 de enero al 9 de febrero, según cifras oficiales



Para nuestro sector resulta inaceptable, bajo cualquier criterio, que la integridad de los trabajadores sea vulnerada"

CAMIMEX


CLAMOR. Activistas marcharon en Mazatlán y pidieron piso parejo en las búsquedas.

